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会 長 吉田総次郎

副会長 岩崎 員久

幹 事 富田 稔
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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区安増惇夫ガバナーメッセージ
『拡がりは変化をもたらします』
3つの拡がり

①会員の拡がり ②奉仕の拡がり ③対外広報の拡がり

次回例会のお知らせ （１２月８日）〞Ｉ・Ｄ・Ｍの報告 〞
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《会報委員会》
松尾 和典 大坪 隆 赤田 隆一
有松 稔晃 櫻井 久紀 中村 克己
梛野 晴司

【本日の例会】２０１７年１２月１日(金)
１．君が代斉唱
２．ロータリーソング

“ われら日本のロータリアンの歌 "
３．来客紹介
４．出席状況の報告
５．祝誕生 河島昭彦 君 Ｓ４２年１１月９日
６．会長の時間
７．各委員会報告
８．ニコニコボックスの報告
９．幹事報告

１０. 年次総会 ： 次年度、理事・役員の選出

★戸畑東ＲＣ
①１２月 ４日（月）１８：３０～

西日本工業倶楽部
②１２月１８日（月）１８：３０～

西日本工業倶楽部
③１２月２５日（月）は休会

★小倉中央ＲＣ
①１２月１８日（月）１８：３０～

リーガロイヤルホテル小倉
②１２月２５日（月）は休会
③１月１５日（月）１８：３０～場所未定

★直方中央ＲＣ
①１２月１８日（月）１８：３０～樹
②１２月２５日（月）と１月８日（月）は休会

★八幡单ＲＣ
①１２月２１日（木）の例会は ↓

２５日（月）１８：３０～大谷会館
②１２月２８日（木）と１月４日（木）は休会

【前例会の記録】 １１月２４日（金）
例会食事カロリー １，３５０ Kcal
出席報告
会 員 数 ５４名
当日の出席者 ４１名
ゲスト数 名
ビジター数 名
会員出席率 ７８．８５％
１１月１０日の修正出席率 ９０．２０％

【11月度 100％出席皆勤表彰者】
稲冨 靖彦 君 ３２年
小嶋 一碩 君 ２２年

【会長の時間】 会長 吉田 総次郎 君
１１月１６日１７時１０分より本年度最後のインター
アクトクラブ例会があり、子供たちの活動報告を聞く
ことができました。その中で気付かされたことがあり
ます。募金活動やビラ配りをする時に初めて大きな声
で呼びかけをした時、「頑張ってね。」と言っても
らって嬉しかった。ビラをもらってくれて嬉しかった。
地球の暖かさを感じた。等々感想発表をしている子供
達も嬉しそうでした。感謝してもらうことと、感謝す
ることは表裏一体です。子供たちは貴重な経験をした
んですね。

【祝誕生】
村山 大成 君
誕生日を祝って頂きありがとうございます。６１歳にな
りました。今年は大病を患い２月に手術をするという大
変な１年でした。例年、誕生日の日には今年はこれをや
るぞと決めるのですが、今回は、これから先のことにつ
いてじっくり考える年にしたいと思います。

髙嶋 雅樹 君
３日前に５４歳になりました。入会して祝って頂くのも
１７回目になるかと思います。吉田会長を見ていると私
もそろそろ気を引き締めていかなければいけないと感じ
ています。皆様のおかげで非常に楽しく有意義な生活を
送らせていただいています。また来年も祝って頂きたい
と思いますので、少しダイエットにも挑戦していきたい
と考えています。ありがとうございました。

【幹事報告】 幹事 富田 稔 君
（１）ロータリーレート変更のお知らせ。
１２月１日より１ドル、１１２円に変更になります。
（現行、１１４円）
（２）例会変更のお知らせ
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卓 話 「新会員自己紹介」 貞方友明・河島昭彦の諸君

八幡西ロータリークラブ Email rc-yahatanishi2700@themis.ocn.ne.jp URL http://www.rc-yahata-west.com

【ニコニコボックス】

貞方 友明 君
先日、研修で20年振りに名古屋に行くことになりました。名古屋名物といえば手羽先なの
で、「世界の山ちゃん」のカウンター席に一人で座りました。席から厨房を見渡すと、
「ウーさんやオーさん」などの名札をつけた外国人の従業員ばかりでした。私は、せっか
く名古屋名物を食べにきたのに、名古屋人じゃない外国人の方が作った料理でなんか残念
な気持ちになりました。それとともに、日本での若い人の働き手不足は深刻な状態だと思
いました。幼稚園の先生もご他聞にもれず不足しています。折尾幼稚園は九州女子大学附
属ですが、福原学園には女子大学、女子短期大学があります。両大学は保育士や幼稚園教
諭の養成校ですが、学生達はどうしても保育園や保育所、託児所、養護施設などに就職し、
幼稚園の先生のなり手が少ない状況です。理由について、アンケートをしたところ大半が
「1年目からの1人担任は自信が無い」や、「先輩先生方との人間関係や保護者とのコミュ
ニケーションが難しそう」ということ。そこで私たちは、1年目に補助教諭をしてもらい、
担任の仕事ぶりや保護者対応などを学ぶことで、担任をする楽しさや達成感を味わっても
らい、次年度からは、担任を任せるようにしています。幼稚園は未来ある子ども達を育て
る場であるからこそ、先生達が充実した日々を送る事が出来るように努力していきたいと
思います。今後少子化の続く中、幼稚園経営は難しくなりますが、幼稚園無償化など今後
の政府の動きに期待していこうと思います。

河島 昭彦 君
出身は山口県周单市（旧徳山市）、コンビナートの町に昭和42年に生まれて現在50歳です。
県立徳山高校を卒業し同志社大学に進学。当時は正にバブル期で、就職環境も良好、大き
な金額に関われる仕事、安定している仕事、女性の多い職場という不純な動機で金融関係
を志望しましたところ、長男ということもあり、平成2年に山口銀行に入行しました。銀行
員生活は現在28年目、下関の本店営業部に配属から、8回転勤し、名古屋支店に2度、勤務
して、この度北九州銀行八幡支店に転勤して参りました。家族は妻と2人男の子、長男が大
学生で広島、次男が高校生で妻と下関、私は黒崎に卖身で現在3重生活を送っております。
卖身赴任生活も8年目に入り、家族も私がいない生括に慣れ、寂しい話ですが時々ラインで
生存確認される程度です。家族からは冷たく、仕事環境は厳しく、メンタルが強くなる環
境ですが、よくドラマである、退職金が支給されると同時に熟練離婚となるのではないか
と心配しております。夫婦円満の秘訣がありましたら、教えて頂ければと思います。私が
勤務しております八幡支店は、八幡西区、東区、戸畑区、若松区、直方、宗像、にある10
店舗の統括店でもあります。何かお手伝いできることがありましたら遠慮なくお申し出頂
ければと思います。

新会員自己紹介楽しみにしています。貞方君・河島君よろしくお願いします。

江戸・神尾康生・奥田・髙橋・太田信博・赤田・大坪・江崎・中村・安東・有松・永吉・太田吉彦の諸君

ＩＤＭ Ｂ班の皆様ありがとうございました。新入会員紹介貞方さん・河島さん頑張ってください。

是此田・藤村の諸君

本日はよろしくお願いします。 貞方・河島の諸君

クラブ協議会ガバナー公式訪問第３グループ終了しました。荒井さん、井口さんお世話になりました。

稲富君

素晴らしい旅でした。伊豆先生、梛野さん大変お世話になりました。伊豆先生写真ありがとうございました。

吉田・緒方・岸野の諸君

京都の紅葉の美しさに改めて感銘を受けました。伊豆先生ありがとうございました。 小嶋君

楽しい旅でした。梛野さんお世話になりました。 伊豆君

誕生自祝 村山・髙嶋の諸君

早退のお詫び 坂本・廣田の諸君

貞方友明君

河島昭彦 君
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